
 

 

Protokoll 

119. Delegiertenversammlung 

Herbst 2020 

Ort: via Email aufgrund Covid-19 

 
 
Beginn:   - 
Schluss   - 
Vorsitz:   Thomas Scheurer, Präsident 
Protokollführerin:  Anina Rüegg 
Teilnehmende Vereine, 
Ehrenmitglieder + Vorstands 
mitglieder: 18; VC Bauma, VC Hittnau, RV Russikon, RV Uster-Flatera, VC 

Volketswil, VC Meilen, VC Uznach, Velo Trial Club Stäfa, VMC 
Männedorf, RV Wetzikon, TSPZO, Erna Diem, Thomas 
Scheurer, Anina Rüegg, Reto Strassen, Simon Ehrismann, 
Yannis Nitzsche, Jonas Stieger 

 
Delegierte:  33 
Abolutes Mehr:  17 
 

 
Traktandenliste 

1. Wahl von Stimmenzählern 
2. Abnahme des Protokolls der letzten DV 
3. Mutationen 
4. Genehmigung der Jahresberichte 
5. Beschlussfassung über Anträge 

- Antrag des Vorstandes für die Durchführung der Radrundfahrt „Rund um de 
Zürisee“ 
- Div. Anträge Subventionen 

6. Genehmigung der Jahresrechnung 2019 sowie des Budgets 2020 
7. Entlastung des Vorstandes 
8. Festlegung der Mitgliederbeiträge 
9. Wahlen 
10. Bestimmung des Ortes der DV und Präsidentenkonferenz 
11. Arbeitsprogramm 
12. Eventuelle Statutenrevision 
13. Ehrungen und Ernennungen 
14. Diverses 

 
Aufgrund von Covid-19 und Empfehlungen des Bundesrates sollten Zusammenkünfte von 
Personen aus verschiedenen Haushalten in Innenräumen wo möglich vermieden werden. In 
Bezug auf diesen Empfehlungen hat der Vorstand eine Umfrage gestartet, ob die 



 

Delegiertenversammlung in digitaler Form oder mit persönlicher Anwesenheit stattfinden soll. 
Die Mehrheit der Rückmeldungen hat sich für eine Abhaltung via Email gemeldet, weshalb 
dies auch so stattgefunden hat.  
 
Sämtliche Vereine inkl. Ehrenmitglieder wurden via Email über die zur Abstimmung 
notwendigen Traktanden informiert und konnten anschliessend via Email sich für ein Ja, Nein 
oder eine Enthaltung äussern.  
 

1. Wahl von Stimmenzählern 
Traktandum fällt weg aufgrund Abstimmung via Email. 
 

2. Abnahme des Protokolls der letzten DV 
Das Protokoll der letztjährigen DV wurde einstimmig angenommen. 
 

3. Mutationen 
Keine Mutationen vorhanden. 
 

4. Genehmigung der Jahresberichte 

Der Jahresbericht des Präsidenten Thomas Scheurer ist vollständig, wurde versendet und 
einstimmig angenommen. Auch alle weiteren eingetroffenen und im Jahresbericht enthaltenen 
Berichte wurden einstimmig angenommen. Herzlichen Dank an alle, welche uns am 
Radsportjahr 2019 haben teilnehmen lassen. 

 
5. Beschlussfassung über Anträge 
Der Antrag vom Vorstand in Bezug auf die Aufnahme der Radrundfahrt „Rund um de Zürisee“ 
als RMVZOL-Event ab 2021 wird mit einer Gegenstimme angenommen.  

 
Sämtliche Anträge für Förderbeiträge wurden bereits mit Email vom 28.05.2020 
angenommen: 

- VC Hittnau: CHF 500.00 für Erneuerung Homepage aufgrund neuem Leitbild 
„Velo.zäme“  

- TSPZO: CHF 500.00 für Beitrag für Pässewoche, welche unter Einhaltung der 
Schutzmassnahmen im Juli 2020 stattfinden konnte 

- VC Meilen: CHF 500.00 für Patronat Schülerrennen an der EKZ CrossTour 2020 
- Kunstrad: CHF 100.00 für Kantonalmeisterschaft, welche noch vor dem Lockdown 

stattgefunden hat 
 
Es wird zuzüglich einstimmig angenommen, dass der RV Uster-Flatera aufgrund des 
abgesagten Trainingslager im Frühjahr 2020 mit CHF 500.00 für die Bahnausrüstung ihrer 
Schüler unterstützt wird. 
 
Wir bitten sämtliche Vereine, welche aufgrund ihrer Anträge Förderbeiträge erhalten, diese 
direkt bei unserem Kassier Reto Strassen einzufordern.  

 
6. Genehmigung der Jahresrechnung 2019 und Budget 2020 mit Entgegennahme 
des Berichtes der Kontrollstelle 
Die Jahresrechnung wurde an Mitglieder und Delegierte versendet. Kassier Reto Strassen hat 
der Versammlung via Email die Erläuterungen zu diversen Positionen zugestellt.. Der VMC 
Hombrechtikon hat die Kasse als Revisoren geprüft und er schlägt der Versammlung vor, dem 
Kassier Decharge zu erteilen. (Revision 2020 wird durch den VC Uznach durchgeführt) 
Das Budget entspricht in etwa dem Vorjahr, es wird ein Gewinn von CHF 350.00 erwartet. 



 

 

7. Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wird bezüglich Jahresrechnung einstimmig entlastet und die Jahresrechnung 
wird einstimmig angenommen. 
 

8. Festlegung der Mitgliederbeiträge 

Die Mitgliederbeiträge bleiben analog 2019. 

 
9. Wahlen 
Es stehen dieses Jahr keine Wahlen an. 
 

10. Bestimmung des Ortes der DV und Präsidentenkonferenz 
Nächste Delegiertenversammlung findet am 26. März 2021 in Uznach statt. Das Datum der 
Präsidentenkonferenz 2021 wird noch bekannt gegeben. Diese sollte aufgrund der Absage im 
2020 in Uster stattfinden. 
 

11. Arbeitsprogramm 
Leider konnten im Jahre 2020 nicht viele Anlässe stattfinden. Wir hoffen auf ein besseres 
nächstes Jahr. 

 
12. Eventuelle Statutenrevision 

Es steht keine Statutenrevision an. 
 

13. Ehrungen und Ernennungen 
Es stehen keine Ehrungen und Ernennungen an. 
 

14. Diverses 
Aus der Runde sind keine Fragen oder Anregungen an den Vorstand getragen worden. 
 
Wir von Seiten Vorstand möchten uns herzlich bei euch allen für euren Einsatz im Jahre 2019 
bedanken. Da das Jahr 2020 sich auch bald dem Ende zuneigt möchten wir auch hier bereits 
euch allen Dank sagen für eure Flexibilität in diesem speziellen Jahr. Die 
Verbandsmeisterschaft konnte leider nicht wie geplant stattfinden – nichts desto trotz durften 
wir auf eure Unterstützung zählen, so dass wir am 2. August ein nationales Trainingsrennen 
durchführen konnten. Wir haben viele positive Rückmeldungen erhalten – dieser Dank gilt 
auch den mithelfenden Vereinen. 
 
Wir wünschen euch und euren Familien alles Gute – bleibt gesund und hoffentlich bis im 
nächsten Jahr wieder mit persönlichem Kontakt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Pfäffikon, 25. Oktober 2020    Die Protokollführerin 
       Anina Rüegg 


